UIC-UPAEP

ALIANZA ACADÉMICA

Intercambios semestrales, cursos de verano y visitas académicas son algunas actividades que contempla el convenio





ABEL VÁZQUEZ

Desde 2014, la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP) y la Universidad Intercontinental (UIC), con sede en la Ciudad de México, mantienen una alianza académica establecida con el objetivo de favorecer a ambas comunidades educativas.

Por ejemplo, estudiantes de la UIC cuentan con la posibilidad de vivir un semestre en el campus de la UPAEP, mientras que alumnos de la universidad poblana pueden realizar estudios durante los meses de verano o invierno en la institución ubicada en la capital del País.

Las materias que se cursan a través de esta experiencia de movilidad son revalidadas al regresar a la casa de estudios de origen.

"Para ser verdaderamente una universidad transformadora debemos partir de bases sólidas y a su vez compartidas. Afortunadamente, hemos encontrado en nuestro caminar a una institución hermana, la Universidad Intercontinental", expresó Emilio José Baños Ardavín, Rector de la UPAEP, en su último informe de labores.

Ha sido una de las mejores experiencias de mi vida, ya que me permitió adquirir nuevos conocimientos en mi carrera profesional y ampliar mis horizontes".

YAMEL DEL CASTILLO VELASCO SÁNCHEZ,

estudiante de Odontología de la UPAEP



"Esta alianza UIC-UPAEP nos ha brindado la oportunidad de enriquecer la identidad que profesamos, desde la vertiente misionera, en salida, hacia un verdadero encuentro intercontinental e intercultural". ra que ahora comparten metas más ambiciosas, concretando 27 proyectos colaborativos. En la UPAEP, institución que obtuvo 4 estrellas a nivel general y 5 tanto en desarrollo académico como en responsabilidad social en el QS Rating System de la organización británica QS Quacquarelli Sy-

la Universidad Panamericana, esta

relación ha madurado de tal mane-

A decir de Baños Ardavín, doctor en Historia del Pensamiento por

monds, varios planes académicos

El plantel (de la UPAEP) es excelente (...), los maestros son muy buenos, he podido explotar mis conocimientos al máximo y aprender más en cuanto a mi licenciatura".

JOSÉ PABLO RODRÍGUEZ ALDAPE, estudiante de Mercadotecnia de la UIC

están siendo adaptados para que la instrucción sea multientorno.

"El modelo educativo evolucionó a los tiempos y algunos contenidos no sólo se logran resolver por la vía virtual o presencial sino se potencian entre sí", explicó.

Lo anterior, precisó el ingeniero químico por la UNAM, se efectúa con el propósito de que las asignaturas impartidas aprovechen los formatos de enseñanza idóneos a su contenido.

"Nosotros tenemos la convicción de que de nada sirve acumular el conocimiento para la institución ni para el individuo", señaló el Rector Baños Ardavín.

"Si no hay un sentido de servicio para favorecer los procesos de transformación y atención a retos y necesidades del entorno, se generan frustración o distorsiones, como buscar el dinero por el dinero o el poder por el poder".





Toma nota

El campus central de la UPAEP se encuentra en la colonia Santiago, a pocos minutos del centro histórico de Puebla de Zaragoza. En tanto, el plantel principal de la UIC se ubica al sur de la Ciudad de México, en la alcaldía Tlalpan.

Cortesía: